
 Interrogazione n. 1198
presentata in data 9 aprile 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Lavori sospesi sulla Quadrilatero tratto Ancona-Perugia”
a risposta scritta

Premesso:
che la realizzazione della infrastruttura è fondamentale per la ripresa economica delle

aree depresse del territorio fabrianese, che non può permettersi di vedere sfumata la
grande promessa della Quadrilatero dopo la forte crisi anche dell’Antonio Merloni;

che alla luce delle notizie apparse sulla stampa sembra che l’attività sia ferma ormai da
troppo tempo, il cronoprogramma  compromesso e ad oggi non si conosce la data prevista
per la ripresa lavori;

che i collegamenti garantiti della Quadrilatero sono la base per cui partire per la
creazione di una piattaforma nuova produttiva, logistica e di direzione;

che lo stallo di questa vicenda della Quadrilatero va a discapito dell’economia locale,
oltre che deprime qualsiasi iniziativa imprenditoriale e minaccia il futuro occupazionale, con
il rischio di trovarsi con un ‘opera incompiuta a danno del territorio e ambiente;

Considerato i mancati pagamenti sono la causa di questo effetto domino che sta
falcidiando le imprese e ingessando il Paese;

INTERROGA

la Giunta regionale per sapere se le notizie apparse sui giornali della possibile sospen-
sione dei lavori della Quadrilatero nel tratto Ancona-Perugia sono veritiere,  e per cono-
scere a che punto sono esattamente gli stessi lavori, se vi sono effettivamente gravi
pericolo di interruzione della commessa dei lavori in atto.


